

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Octobre Rose: le ministère de la Justice engagé dans la lutte contre les cancers féminins



Photo: DR

Mobilisation des femmes en faveur de la lutte contre les cancers féminins.

PMM
Libreville/Gabon

DEPUIS son lancement le 1er octobre dernier, la campagne "Octobre Rose" mobilise les populations, entreprises privées, administrations dans la lutte contre les cancers du col de l'utérus et du sein. Le 7 octobre dernier, le tour est revenu au ministère de la Justice, garde des Sceaux, chargé des Droits de l'Homme et de l'Égalité des genres de se soumettre au rituel.

À cet effet, Erlyne Antonela Ndembet-Damas, ministre de la Justice, a lancé officiellement, au sein de son département, la phase de sensibilisation sur ces cancers féminins. Avant de procéder à la remise de kits de sensibilisation à l'inspecteur général des services judiciaires, Hervé Vandakambano Tako. Au cours de cette cérémonie de lancement, le membre du gouvernement est essentiellement revenu sur les spécificités de ces pathologies, mais également sur l'importance de servir de relais autour de soi dans le cadre de la sensibilisation pour inciter les femmes éligibles à se faire dépister. Rappelant, en outre, la volonté des plus hautes

autorités de faire de la lutte contre les cancers féminins une de leurs priorités.

"Il s'agit d'un mal qui nous concerne tous. Notre implication à tous, dans la sensibilisation et

l'incitation au dépistage, peut sauver une vie", a relevé Erlyne Antonela Ndembet-Damas. Non sans se réjouir de la forte mobilisation des uns et des autres pour la 9e édition d'Octobre Rose.

Fête du pain: les boulangers célébrés par la SMAG

SNN
Libreville/Gabon

APRÈS quinze jours de formation en boulangerie, une fête du pain organisée à l'attention des participants, a constitué, le week-end écoulé au quartier Louis dans un restaurant de la place, l'épilogue de ladite formation. Organisée par la Société meunière et avicole du Gabon (SMAG), cette cérémonie visait à rassembler, selon Bruno Lardit, directeur général de la SMAG, les partenaires boulangers et célébrer en même temps la diversité du pain et la qualité de leurs talents.

"Ces derniers mois, nos partenaires et nous avons traversé des moments difficiles avec la crise du blé liée à la guerre en Ukraine qui a eu des conséquences très négatives sur nos affaires. Heureusement, au prix d'importants efforts, et avec l'accompagnement du gouvernement gabonais, nous avons pu ensemble relever le défi et su maintenir la disponibilité de pains de qualité pour les Gabonais. À travers la " Fête du pain " nous souhaitons ainsi rendre hommage au savoir-faire



Photo: SNN

Un instant de la cérémonie.

de nos boulangers et mettre en exergue la noblesse de leur métier", a-t-il souligné. Ajoutant que les boulangers font, en effet, au quotidien un travail remarquable au bénéfice des populations et que cet événement permettait de magnifier leurs talents. D'où les récompenses remises au cours de cette rencontre à trois boulangers à l'issue d'un concours de fabrication de la meilleure baguette Tradition.

Le président de l'association des boulangers, Jaber Nguembet Yasser, s'est dit honoré par cette marque d'estime que leur accorde la SMAG, leur partenaire. Et pense que cette collaboration sera encore renforcée à l'avenir.

NOUVEAU BONUS PERMANENT

PROFITEZ DE LA GÉNÉROSITÉ

DU FORFAIT Flex

X5

ET COMMUNIQUEZ SELON VOS BESOINS



Gabon Telecom



TAPEZ
*222*3*3#
moov-africa.ga